
 

GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld 

 

 

An die  

Orstverwaltung Hartenberg/Münchfeld 

z.Hd. Frau Trautwein 

 

Eilantrag der GRÜNEN-Fraktion 

Nachverdichtung Eduard-Frank-Straße 

  

 

Der Ortsbeirat möge beschließen:  

 

Die Bauplanung ist so zu ändern, dass die im Bebauungsplan 

geschützte Linde auf dem Bau-Grundstück Eduard-Frank-Straße, 

angrenzend an das Grundstück der Genossenschaft, erhalten bleibt. 

  

Begründung: 

Die Linde, die gefällt werden soll, ist gesund und gut gewachsen und 

besitzt einen Umfang von 2,16 cm. Im Bebauungsplan ist die Linde 

geschützt. Die Planung des zu errichtenden Gebäudes muss auf diesen 

Schutzstatus Rücksicht nehmen. Der Baum ist auch nach der 

Baumsatzung der Stadt Mainz nicht ersetzbar, weil die Biomasse, die 

der Baum bindet, frühestens in 50 Jahren wieder erreicht ist.  

  

Für die Fraktion der GRÜNEN: 

Ann Kristin Pfeifer 


